

ちょこっと

ぴこっとコラム

今年度も残すところあと2ヶ月となりました。現在ぴこっとでは、来年度に向けてのグループの調整やプログラムについて職員でアイデアを出し合いながら検討を進めているところです。地域の中で豊かに自立した生活を送れる大人になってほしいという願いを込め、そのために今何を提供できるだろうかと話し合っています。コロナ禍で思うように提供したいプログラムが用意できないこともあります。できることなかで、最大限のことをやっていきたいと思ひます。

ぴこっとでは、将来に向けて、自立した生活に欠かせない家事スキル、生きていくうえでの楽しみに繋がる余暇を充実していけるようにプログラムを考えています。また、楽しい活動を通して、コミュニケーションやルール、マナーを守ることを学んでほしいと思ひています。次年度も、子どもたちも職員もワクワクと楽しめるようなプログラムを企画していきたいと思ひます！

◆1月の主な活動 報告

小学生は、制作「アイロンビーズ」活動を実施しています。中高生は、「段ボール編み」(1月号掲載)の活動を実施しています。

小学生グループ:アイロンビーズ

小さなビーズを並べて絵を作り、アイロンで熱することでビーズをくっつけて作品を作ります。今回は、決められた時間内であれば好きなだけ作って良いルールに設定しました。「お品書き」の中から選ぶもよし、自分で考えた作品を作るもよし、色違いの物を作るもよし。自分で決めて自分で作る。家で一人でもできる余暇を育てることを目的に実施しました。素敵な作品がたくさんできました！



◆^{つきいち}月一チャレンジ企画「絵手紙体験！」

12月の月一チャレンジ企画は、「絵手紙体験！」でした。ボランティアの山本先生に来ていただいて、いつもの習字とは一味違った活動を行いました。顔料を使って描きたい色を作り、今年の干支、牛にちなんだ作品を作りました！素敵な作品ができました！！



ぴこっとギャラリー

どしどし募集中です！

今月も素敵な作品が集まりました！



←6年生のIくんが作った
段ボール工作「豪華客船」
です。先生と相談しながら
作り上げることができまし
た。50cm近くもある大き
な作品です！！



中学1年生のAさんのスクラッチアート作品
ハイビスカスのテンプレートを使って描いた
絵にオリジナルの絵を加えてくれました。

小学4年生Mくんの作品

イーブイとピカチュウを描いてくれました。



ぴこっとの廊下に、「ぴこっとギャラリー」を設置しています。

もう貼りきれないくらい作品が集まってきました！

近々また増設予定です(^O^)

これを見て、「僕の絵も飾って！」と持ってきてくれる子が
増えました。

面談などでお越しの際にぜひご覧くださいね。



<ぴこっとギャラリー 募集方法>

- ① 作品や投稿の写真
- ② お子さんの名前・学年(紙面にはイニシャルで載せたいと思います)
- ③ 作品のタイトルやコメントなど

上記3点をメール(picot01@oak.or.jp)か直接スタッフまでお知らせください。

ぴこっとギャラリーのコーナーでは、皆さんのアートな作品や取り組んでいる余暇についての投稿を募集します！！イラストでも、工作でも、習字でも、お料理でも、スポーツでも、読書でも、なんでもOK！皆さんの作品や投稿を見ることで、「自分もやってみよう！」と思って余暇を広げるきっかけになるといいですね。どしどしご応募ください！！